



QUADRATIN
Oaxaca

Nuevo gobierno tendrá que mantener crecimiento controlado de gastos: S&P

OAXACA, Oax., 3 de octubre de 2016.- La calificadora de riesgo crediticio Standard & Poor's (S&P) Global Ratings dio a conocer que la actividad crediticia del Gobierno del Estado se encuentra estable.

La calificadora estadounidense precisó que el nuevo Gobierno de Oaxaca tendrá que mantener un crecimiento controlado de los gastos operativos, así como el desarrollo e institucionalización de políticas prudentes de deuda y liquidez que garanticen la estabilidad fiscal.

Para la nueva administración que entre en funciones a partir del primero de diciembre podría lograr superávits operativos (mayores ingresos presupuestales contra erogaciones por concepto de gasto y/o deuda) del orden del 2% en sus ingresos.

En el estudio de Standard & Poor's se plantea asimismo, que en los próximos 2 años el gasto de inversión de Oaxaca se ubique en torno a seis mil 500 millones de pesos en promedio, lo que equivale al 9% de los gastos totales. Asimismo, la calificadora pronosticó que la deuda pública del Estado de Oaxaca se mantenga en niveles bajos y represente menos del 30% de sus ingresos operativos en el periodo 2016-2018.

En su evaluación sobre el comportamiento de las finanzas de los estados del país, la calificadora Standard & Poor's, adelantó que en el caso del gobierno oaxaqueño se prevé que de mantenerse una estricta contención del gasto operativo en un lapso de 6 a 18 meses, se podría consolidar una perspectiva positiva en la evolución de las finanzas estatales —o incluso— la posibilidad de subir su calificación.